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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена расчету оборудования, предназначенного для хранения высококонцентрированного раствора солей урана и подачи его на следующий этап процесса. Предварительно разрабатывается и создается программа, с помощью которой проводится расчет материального баланса установки, и подготовка данных, необходимых для дальнейших расчетов. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Разработка и написание программы по расчету материального баланса технологического процесса. Проверка сходимости данных на выбранном отделении и подготовка исходных данных для дальнейших расчетов. 2. Подбор емкостного оборудования. 3. Тепловой расчет емкостного оборудования. 4. Гидравлический расчет емкостного оборудования. Работа проведена на базе АО «Радиевый Институт им. В.Г.Хлопина», где собиралась большая часть фактического материала: номенклатура элементов, входящих в поток, концентрации элементов в потоках, расходы и плотности потоков, производительность PUREX-процесса, время работы емкостного оборудования. Были проведены расчеты, определяющие основные геометрические параметры емкостного оборудования, тепловой и гидравлический расчеты, определяющие параметры теплоносителя и гидравлические потери в аппарате. Также дополнительно были проведены нейтронно-физический расчет и прочностной расчет основных элементов аппарата и рубашки, целью которых было подтверждение ядерной безопасности и соответствие основным прочностным требованиям.
        

        
          This work is devoted to the calculation of equipment designed for storing a highly concentrated solution of uranium salts and feeding it to the next stage of the process. A program is being developed and created beforehand, with the help of which the material balance of the stand is calculated, and the data necessary for further calculations is prepared. Tasks that were solved during the study: 1. Development and writing of a program for calculating the material balance of the technological process. Verification of data convergence at the selected department and preparation of initial data for further calculations. 2. Selection of capacitive equipment. 3. Thermal calculation of capacitive equipment. 4. Hydraulic calculation of the capacitive equipment. The work was carried out on the basis of JSC "V.G.Khlopin Radium Institute", where most of the factual material was collected: the nomenclature of elements included in the stream, concentrations of elements in the streams, flow rates and densities, PUREX process performance, operating time of capacitive equipment. Calculations were carried out that determine the basic geometric parameters of the capacitive equipment, thermal and hydraulic calculations that determine the parameters of the coolant and hydraulic losses in the apparatus. Additionally, neutron-physical calculation and strength calculation of the main elements of the apparatus and jacket were carried out, the purpose of which was to confirm nuclear safety and compliance with the basic strength requirements.
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